

Los dos entrenadores de los equipos navarros de la Liga Nacional nos contestan acerca de la liga 2014 que va a comenzar este fin de semana. Para Javier Arilla será su primera temporada completa al frente de Béisbol Navarra, para Txetxo San Martín será su tercer año como máximo responsable del CD Pamplona.

Estas han sido sus respuestas:

***Pregunta 1: ¿Cómo parte el equipo esta temporada 2014 y cuáles son sus objetivos?***

Txetxo: Dos polos desde los que lo podemos mirar; por un lado otro año de transición en el que jugadores veteranos son sustituidos por nuevas incorporaciones. También muchos de los jóvenes jugadores ya asentados, “afortunadamente” han conseguido entrar en el mundo laboral, lo que debilitará su preparación y disponibilidad de desplazamiento. En la primer jornada ya cuento con cinco bajas por motivos laborales, “afortunadamente”.

Por otro lado, el bloque es muy estable y se pueden hacer las cosas muy bien. La preparación física ha sido buena, la pretemporada dentro de nuestra climatología también, así que estamos en buena situación.

El objetivo inicial es claro, en una liga con mayor inversión que el año anterior, no podemos fijarnos otros objetivos, la permanencia y consolidación del equipo en la Liga Nacional, pero como ya hicimos el año pasado, no descartamos victorias en ningún terreno, ni plazas de equipos grandes.

Javi: Estar lo más arriba posible.

***Pregunta 2: ¿Cuáles son las principales novedades del equipo en este año?***

Txetxo: Tenemos la baja por decisiones personales de los veteranos, Carlos Del Burgo, Juan Carlos Ortuño, Jerome Debrais y Gari Martinez, que han sido sustituidas por jugadores de la comunidad Chema Redin, Juan Guzman y Alberto Jubera. Los canteranos Luis Mendez y Teudis fresa en esta temporada se afianzan en el equipo de División de Honor.

El cuerpo técnico se ha visto reforzado en el trabajo entresemanal gracias a los veteranos anteriormente nombrados y la vuelta a los entrenamientos de Mikel Sanz y Juanjo Saura.

Javi: La incorporación de 3 fichajes, Peeter Ramos, Isaac Vargas y Jesús Golindano

***Pregunta 3: ¿Cuál es el punto más fuerte de tu equipo?***

Txetxo: Que mantenemos el bloque un año más, la misma gente, mismo ambiente y las mismas ganas y ambiciones de los jugadores.

Una victoria como la del año pasado en tierras canarias, nos aporta una dosis de motivación increíble, y esa sensación es la que buscamos jornada a jornada.

Javi: Deberíamos tener una de las mejores defensas de la liga y éste año el poder al bate ha cambiado considerablemente.

***Pregunta 4: Un favorito para el título de liga.***

Txetxo: Los equipos, excluyendo a Barca, Vila y nosotros, han invertido más fuerte y tienen plantillas más fuertes a la de la pasada temporada, aunque frente a estos cualquiera puede perder.

Astros, San Inazio y Navarra, tienen un roster para la lucha por el título, pero al no conocer su lanzador extranjero, me voy a decantar por dos finalistas; Sant Boi y Marlins; dos equipos que si ya realizaron una buena campaña el año pasado, este año algo más reforzados y lo más importante, con un buen trabajo en bloque que llevan haciendo desde primeros de año, se convierten en mis favoritos.

Javi: Tenerife Marlins.

***Pregunta 5: ¿Qué papel creéis que realizará vuestro equipo "rival" navarro?***

Txetxo: Es el año que más gente ha traído y posiblemente han formado el roster más fuerte de los años que lleva compitiendo, con jugadores de dilatada experiencia profesional. Como he comentado antes, estará en la lucha por el título. Los jugadores de casa han progresado y año a año van cogiendo "tablas". La preparación física que lleva, tengo entendido que también es buena, al igual que la pretemporada, así que consiguiendo formar un bloque y con el respeto de las lesiones, será un equipo muy difícil de batir por todos los equipos.

Javi: Creo que intentará estar lo más arriba posible y ganar más partidos que el año pasado.

***Pregunta 6: Por último, un deseo para esta temporada 2014.***

Txetxo: Lo de todos los años, acabar el último entrenamiento con las mismas ganas con las que todos nosotros empezamos el primero.

Javi: Que todo el esfuerzo y trabajo se vean reflejados.